

**Après l'unification mondiale, la conscience terrestre - l'homme - viendra à maturité en tant que conscience du Système Solaire et sera incorporée à la conscience Galactique, et enfin à la Conscience Cosmique Suprême, laquelle, avec ses ondes, constitue le champ unifié de la Force Active Administrato-Constructive et Code Universel, nommée ΛV.**

J - Hier, M. Vaskas, j'ai fait une récapitulation de l'ensemble de votre analyse qui prouve sans réserve que nous vivons dans un organisme cosmique.

V - Dans lequel cependant, je le répète encore une fois, nous avons, nous les hommes, un sens programmé supérieur qui brille comme la seule lumière dans l'agnosticisme que nous nourrissons depuis toujours, imperceptiblement, que nous affectionnons et nous plaisons à renforcer.

J - Oui, mais certains points sont tellement ardu qu'ils me laissent pantois. Par exemple, bien que je comprenne ce que signifie l'unification de la conscience humaine, je ne comprends toujours pas très bien, même après avoir écouté de nombreuses fois l'explication que vous donnez de ce processus, comment la microscopique conscience terrestre va s'agrger à l'abyssale Conscience Cosmique.

V - Vous avez raison, ce n'est vraiment pas facile à comprendre et il ne convient pas non plus de toujours répéter la même chose... mais il existe un aspect qui permet d'être optimiste et je vais essayer de reprendre cette question pragmatique car elle recèle la destination et l'espoir d'avenir de l'être humain... Cependant, même si je pense que vous avez retenu toute mon analyse précédente, il faut que vous sachiez que la conscience terrestre doit d'abord devenir la conscience de notre

Système Solaire avant d'être incorporée à la conscience Galactique, et enfin à la Conscience Cosmique Suprême, laquelle, avec ses ondes de vitesse normale (celles circulaires qui partent d'un épicentre et vont en s'affaiblissant) et surtout ses ondes condensées de Grande Vélocité **GV**, mobilise la force attracto-répulsionnelle générale dans laquelle existent et coopèrent notamment trois types de particules (photons, électrons et neutrinos) qui constituent le champ unifié et les ondes des interactions fortes et faibles de la Force Active Administrato-Constructive et Code Universel, nommée **ΛV**.

J - Mais comment la conscience terrestre va-t-elle devenir la conscience de notre Système Solaire si ce dernier n'est pas un organisme?

V - Bon! Peut-être que par distraction vous avez oublié par quel processus le Code Universel crée les Galaxies, leurs étoiles et planéto-satellites... et aussi pour quelle raison! Concentrez-vous un peu et je vais essayer de vous rappeler brièvement certains éléments qui vous aideront à mieux comprendre...

Recommençons à partir de la loi fondamentale que j'ai clairement exprimé :

«Tout ce qui bouge auto-dynamiquement vit, et puisque c'est vivant, d'une certaine manière... cela pense.»,

et bien entendu, chaque être pensant s'est constitué en organisme auto-encéphale et autonome, étant bien connu que le terme organisme désigne l'ensemble des organes, qui, par leur fonctionnement, constituent un être vivant – et dans les périodes, j'ai fait l'analyse de ce processus - et l'organisme de notre mégatome, «Le Système Solaire», fonctionne de la même manière... et dans le déroulement progressif de cette ramification du Code Universel, la pensée de notre Système Solaire en développement est, bien sûr, l'homme sur la planète Terre, qui commence depuis peu à se préparer pour influencer notre mégatome tout entier... Vous devriez en connaître les détails!

J - Je les connais peut-être suffisamment, mais je n'arrive pas à les assembler pour parvenir à cette conclusion.

V - Bon! C'est normal... et ce n'est pas le manque d'attention car je pense que votre esprit est alerte... Aussi, malgré qu'il soit un peu fatigant de répéter les mêmes choses, parce que vous m'incitez à les rendre intelligibles, et pour joindre l'utile à l'agréable, je vais vous aider à comprendre cette imperceptible mais importante réalité...

Donc, après tant d'explications, vous savez bien que, hiérarchiquement, ce qui constitue le «Tout» est l'Organisme Universel ou «Cosmos»... et l'analyse que j'en ai faite dans la période 26 et par la suite se résume dans les termes de la plus simple équation :

### **«Cosmos = Organisme Polygalactique Vivant»,**

et à l'intérieur du Cosmos, la majorité des Galaxies sont organiques, constituant des sortes de cellules cosmiques conscientes - ou développant une conscience -, qui, après une odyssée circulatoire dans l'espace, se rassemblent pour composer des amas galactiques ou sortes d'organes de l'Organisme Cosmique... Et autour du Noyau de chaque Galaxie organique orbitent des milliards d'étoiles parmi lesquelles celles qui sont organiques constituent et s'entourent de divers planéto-satellites pour composer les mégatomes ou «Systèmes Stellaires», chacun d'eux étant une sorte de cellule organique galactique... et comme le fonctionnement de l'ensemble des organes planéto-satellitaires est précis, chaque Système Stellaire est organique et constitue un être vivant, et par conséquent, d'une certaine manière, est régi par une pensée.

J - Mais comment notre Système Solaire pense-t-il? Expliquez-vous?

V - Bon!... Bien que beaucoup de caractéristiques de notre Système Solaire soient très connues, je vous rappellerai brièvement qu'il bouge auto-dynamiquement et fonctionne avec précision, dans une quasi-exactitude... et qu'il constitue donc un organisme, toujours en développement, avec deux zones cycliques différentes : l'une - comprenant son noyau, le Soleil, et les quatre petites planètes autour de

lui – qui constitue sa pensée par la conscience de l'homme que développe la planète «Terre», et l'autre, - comprenant les quatre autres planètes géantes, une cinquième petite et peut-être d'autres non encore répertoriées – qui développe ses organes fonctionnels.

J - Oui, je commence à comprendre ! Mais pourriez-vous me donner de plus amples détails ?

V - Entre autres, et je vous l'ai déjà expliqué, le Code Universel constitue dans chaque organisme de type cellulaire - comme dans la majorité des Galaxies et de leurs étoiles et planéto-satellites qui fonctionnent en Systèmes Stellaires - un Noyau central qui témoigne de son identité organique... Donc l'homme, qui, apparemment, constitue déjà la mentalité de notre Système Solaire sait qu'autour de son noyau - le Soleil - tournent et flottent au moins neuf planètes qui sont retenues en orbite autour de lui par la Loi cosmofonctionnelle globale cyclo-attracto-répulsionnelle de la  $\Lambda V$ , l'unique principe, qui, comprenant la totalité des interactions, énergies, puissances, etc..., assure sans relâche le développement et la bonne entente cosmique et fait progresser le diverso-agencement de milliards de Galaxies, étoiles et systèmes stellaires organiques qui font mûrir des planètes comme la terre ; la  $\Lambda V$  détermine et affermit aussi, en sa qualité de puissance constructive, l'équilibre de la diverso-affinité aéro-thermo-dynamique de l'espace intergalacto-astro-planétaire, assurant l'harmonie de son fonctionnement par le renforcement des courants de diverso-ondes connecto-communicatives qui maintiennent l'activité et coordonnent analogiquement les distances... Et par ces courants invisibles qui se déplacent dans l'espace cosmique à diverses vitesses, souvent énormes, la  $\Lambda V$  règle la combinaison de tous les corps spatiaux, connectés et reliés par une circulation automatique du réseau de ses diverso-ondes canalisées ou réticulées (comme dans le réseau neuro-artéro-veineux du système d'un organisme terrestre vivant) et coordonne les inclinaisons des orbites, l'isochronisme, et la cohérence des attractions-répulsions relatives aux distances séparant chacune des Galaxies, étoiles, planètes, qui portent presque toujours un Noyau dans leur centre pour preuve de leur identité organique...

Ainsi donc, par son Code Universel, cette immense puissance globale est aussi la fondatrice de notre mégatome ou "Système Solaire", constitué en son centre de son noyau, le Soleil, par lequel elle lui a

donné la qualité organique, au moyen d'une énorme source d'énergie continuellement renouvelée produite - et c'est bien connu - par un processus de fusion nucléaire qui commence à partir de son centre, se prolonge dans sa couche attenante, la zone de radiation, puis dans la zone de convection qui s'étend jusqu'à la couche externe enflammée de la photosphère, et enfin dans la chromosphère avec les éruptions, et encore dans la couronne qui produit une énorme quantité de diverso-rayons et d'énergie thermique, lumineuse, dont nous sommes, heureusement, séparés d'environ 150.000.000 km... Et cette boule gazeuse brûlante, grosse et lourde qu'est le Soleil pèse plus que l'ensemble des neuf planètes ou plus avec leurs nombreux satellites, maintenus en orbite autour de lui... et c'est sans compter les astéroïdes et les quelques comètes voyageuses diverso-orientées que, sans raison réelle, nous appelons en grec «*αδεσπότους*», c'est-à-dire vagabondes, parce que leur origine et leur rôle n'ont pas été bien discernés.

Et même si ce n'est pas encore définitivement prouvé, les cercles scientifiques savent bien que chaque planète de notre système solaire tourne sur elle-même et autour du Soleil ; chacune étant connectée et équilibrée proportionnellement par la puissance d'un réseau réticulé de courants attracto-répulsionnels avec le Soleil et les planètes adjacentes, dans l'ordre suivant à partir du Soleil :

- MERCURE (à presque 58 millions de km du soleil, avec une attraction presque deux fois et demi plus faible que celle de la Terre).
- VENUS (à presque 110 millions de km du Soleil et d'une attraction, pour l'homme, un peu plus faible que celle de la Terre).
- La TERRE (à presque 150 millions de km du Soleil et dont l'attraction est bien connue).
- MARS (à 230 millions de km du Soleil et d'une attraction planétaire plus de deux fois plus faible que celle de la Terre).
- JUPITER (à presque 800 millions de km du Soleil et d'une l'attraction près de deux fois et demi celle de la Terre).
- SATURNE (à presque 1500 millions de km du Soleil et d'une attraction un peu plus faible que celle de la Terre).
- URANUS (à presque 3000 millions de km du Soleil avec une attraction planétaire un peu plus faible que celle de la Terre).
- NEPTUNE (à 4500 millions de km du Soleil avec une attraction planétaire un peu plus forte que celle de la Terre).
- et la petite PLUTON, distante du Soleil de presque 6000 millions de km et d'une attraction planétaire telle qu'une personne pesant 65 à 70 kg sur

Terre, ne pèserait sur elle que trois à cinq kilos, soit environ 15 à 20 fois moins.

Dans notre mégatome, à l'exception de Mercure et de Vénus, toutes les planètes qui orbitent autour du Soleil ont des satellites, et les 4 plus proches petites planètes qu'on peut appeler internes : Mercure, Vénus, la Terre et Mars, constituent la zone administrative de l'ensemble de l'organisme du Système Solaire... tandis qu'avec des températures et des aspects très différents de ces dernières, mais toujours, je le répète, avec l'inévitable noyau en leur centre, témoin du Code Universel (leur constructeur) et donc de leur profonde vivacité, les planètes géantes gazeuses plus lointaines, entourées d'anneaux diversodivisés qui naissent dans leur structure diversochangeante : Jupiter, Saturne, Uranus, Neptune, peuvent être appelées externes car elles se situent dans une même zone au-delà de la zone administrative entourant le Noyau de notre Système Solaire... et avec le petit Pluton, elles constituent la zone des organes diversofonctionnels de l'organisme de notre mégatome, séparée des quatre planètes plus petites par une ceinture ou anneau constitué des milliers de petits planétoïdes que sont les astéroïdes qui orbitent autour du Soleil au-delà de la planète Mars.

Donc, notre mégatome est séparé en deux zones cycliques, chacune étant constituée de planètes patiemment et très précisément positionnées pour des raisons différentes et nécessaires à son développement organique.

Mais cela vaut la peine de répéter que, généralement, la Loi globale cosmofonctionnelle poly-cyclo-attracto-répulsionnelle de la ΛV, administrée par sa Conscience Suprême qui assure l'harmonie cosmique organique, agit d'abord à partir du centre de la Galaxie maternelle, l'unique - j'insiste - point stable de l'organisme cosmique... et par la synchronisation de sa force attracto-répulsionnelle centrifuge et centripète, elle connecte de façon variable et équilibre avec le Noyau central de la Galaxie maternelle tous les corps spatiaux (visibles et invisibles à l'homme) qui poursuivent leur trajectoire, épars dans les profondeurs de la diverso-substance cosmique qui les baigne, jusqu'aux extrémités périphériques de l'organisme cosmique au-delà desquelles commencent l'immatérialité et le vide du Chaos... et notamment les Noyaux de ses milliards de Galaxies diversomorphes alentour, qui, organiques pour la quasi majorité, les uns s'approchant, les autres s'éloignant, comportent et maintiennent en orbite autour d'eux leurs

trillions d'étoiles de dimensions variées et d'attraction-répulsions relatives, resplendissantes dans leur diversité de grandeur, de couleurs, et entourées d'un fourmillement de planéto-satellites (constituant des ensembles appelés systèmes stellaires ou organismes mégatomiques)... et la Loi globale de la  $\Lambda V$  - que nous appelons «Nature» et qui anime tous les êtres existants - rythme aussi le rapport de leurs divers-mouvements en synchronisant leur énergie potentielle et cinétique ; elle domine les accélérations ou freinages de la puissance conjonctive et circulatoire, notamment celle des divers courants d'ondes et de rayons dont certains possèdent une grande quantité d'énergie et des vitesses énormes quel que soit le sens de leur déplacement : des ondes endo et exo-galactiques et astro-planétaires d'amplitude élevée qui produisent de grandes quantités d'énergie lumineuse ou invisible, des radiations émises par les atomes, des infrarouges, des ultraviolets, des rayons X, gamma, et autres qui se déplacent de manière réticulée à des vitesses non encore établies, avec des ondes de longueurs, puissances et fréquences différentes, avec divers types de vibrations, à des températures variables, croissantes ou décroissantes, qu'elle utilise aussi (par son Code Universel, créateur et homéomultiplicateur de tous les corps inertes ou vivants, grands, petits, miniatures, comme aussi du notre, à nous les hommes qui n'avons pas encore conscience d'être le résultat d'un acte d'amour dicté par une des milliards de ramifications de ce Code Universel, qui possède, stocké dans sa mémoire, un nombre incalculable de plans d'organismes polycomplexo-morpho-synthétiques différents et multidimensionnels pouvant être multipliés homéomorphiquement, chacun à des milliards de reproductions exactes) pour connecter, édifier et métamorphoser progressivement l'espace intérieur de l'organisme de notre mégatome - le Système Solaire - qui a déjà, selon les phénomènes recueillis sur notre planète, un fonctionnement organique quasi-précis avec sa zone administrative et sa conscience en continué développement.

Donc, par son Code Universel et l'orchestration d'éléments qui fourmillent dans l'espace, comme les molécules organiques et les atomes fondamentaux qui les composent, la force globale de la  $\Lambda V$  a fondé la configuration organique du Système Solaire et elle continue soigneusement et progressivement de le construire ; et en parallèle, avec l'assemblage de molécules plus complexes en cellules, et surtout en cellules spéciales telles que les neurones encéphaliques, elle continue de développer l'intellection et d'édifier la conscience terrestre, **l'homme**, qui a récemment commencé à cartographier les surfaces de

toutes les planètes de notre mégatome (le Système Solaire) et à explorer progressivement leur environnement périphérique, et qui s'organise, du fait qu'il est le seul candidat, pour être aussi la conscience de l'ensemble du Système Solaire qui s'incorporera et s'unifiera, une fois parvenue à maturité, à la conscience Galactique et à la Conscience Cosmique Suprême.

C'est donc, en réalité, pour cette profonde raison, et non pour tenter de prendre la place de certains rivaux, que depuis l'année 1957, quelques scientifiques de certains pays travaillent dans un processus spatial poly-réso-multi-satellite qui, outre l'exploration et le dépistage de l'espace de notre Système Solaire, aboutira inévitablement, avec la construction de la libre conscience terrestre, à la libération de l'humanité de son esclavage volontaire et à son unification... et même si certains font la moue parmi les scientifiques, une force d'indiscernable provenance les incite et les pousse à continuer de progresser dans cette direction... et ils ont déjà préparé le terrain pour réaliser ce but et s'y activent dans une continue accélération : d'abord, entre 1958 et 1974, ils ont lancé diverses fusées porteuses de satellites mono-nationaux ; puis, en 1975, avec la diminution de l'esprit rivalo-concurrentiel, ce fut le premier vol américano-soviétique ; et en 1979, la première fusée européenne Ariane... Par la suite, malgré que l'unification mondiale ne soit toujours pas établie à cause de l'esprit désespérément bloqué de l'homme - la conscience terrestre - et malgré que l'homme soit encore divisé, (surtout parce qu'avec son esprit immature, il ignore la raison de son existence), l'homme a commencé, en fonction de ses progrès technoscientifiques, à réaliser des vols de dépistage et de reconnaissance dans l'espace, à construire des stations spatiales, à étudier des possibilités de biosphères artificielles sur certaines planètes, etc., etc.... et par des lancements successifs de fusées, il a mis en orbite autour de notre planète des milliers de satellites pour multiplier les réseaux-liaisons des autoroutes diverso-informationnelles... Ainsi, chaque nouveau jour voit croître de nouvelles extensions de satellites de reconnaissance renforçant la communication, qui, sous peu, se fera à des vitesses de transmission encore plus élevées dans une langue commune à tous... et c'est pour cette raison que le multimédia progresse à chaque instant et diffuse sans relâche en tout lieu de la terre, des sons, des images, et diverso-renseignements... pour qu'à tout moment, l'échange de trillions de bits alternatifs facilite la conciliation entre les populations et augmente leur connaissance, productrice de l'intellection et de la conscience...

Pourtant, presque tous, nous gaspillons notre vie courante, souvent ordinaire, de manière insensée à voguer vers diverso-objectifs traditionnels en amassant autant qu'en emporte le vent, sans se rendre compte que tout près de nous, existent le sens pour lequel nous sommes formés et notre raison d'être : une destination et une mission dignes qui justifient notre existence et l'intelligence qui nous sépare des autres êtres terrestres... et n'oubliez pas que certains ont déjà posé le pied sur la lune et que d'autres ont lancé des appareils télécommandés, comme divers robots mobiles et d'autres instruments pour dépister l'inépuisable énergie qui active l'inertie et mobilise les diverso-champs qui traversent l'espace intergalacto-astro-planéto-satellite, pour obtenir des renseignements sur la constitution des divers corps spatiaux, la composition chimique de leur sol, la chaleur qu'ils dégagent (principalement par les volcans, les régulateurs de température, et aussi par d'autres sources), la force de leurs vents, la chimie de leur atmosphère et sur la possibilité de transformer leur environnement infertile en vivifiant... et avec de tels moyens, ils ont approché des planètes lointaines comme Vénus, Mars, Jupiter, Uranus, Neptune, etc... entreprenant de réaliser le grand projet d'exploration mégatomique et de modification des conditions environnementales de certaines planètes à l'état glaciaire ou dans d'autres états qui les rendent temporairement inhospitalières pour l'homme...

Par ailleurs, le Soleil a déjà engagé la réalisation graduelle du programme d'équilibrage thermo-cryo-climatique du Code Universel par ses réchauffements périodiques et l'intervention en parallèle de certaines comètes, qui, dans une période bien pré-déterminée par la ΛV, après avoir tourné en orbite autour de lui peut-être pendant des milliards d'années terrestres, trouvent chacune, selon leur programme, la force d'échapper à son attraction superpuissante pour se diriger directement et précipitamment, comme d'immenses turbopropulseurs, vers leur but qui est d'abord le noyau de la planète géante JUPITER composée elle aussi, comme le Soleil, majoritairement d'Hydrogène et d'Hélium. Et même si les détails de cette intervention sont presque indescriptibles, il est très probable que chacune de ces comètes - ou de leurs fragments pour celles qui éclatent en arrivant à proximité - percute la lourde atmosphère de Jupiter dans une terrible collision source d'éclairs titanesques et forme sous l'effet de sa propre vitesse augmentée de l'attraction planétaire, d'immenses tourbillons dans lesquels elle s'enfonce plus vite vers le centre... et c'est avec une telle immense vitesse que chaque comète pénètre profondément ses couches

nuageuses chaotiques jusqu'à «attaquer» son noyau central, surtout pour augmenter progressivement sa masse, pour éléver sa température et le prédisposer aux assauts des comètes suivantes... jusqu'à ce que finalement, la masse de sa région centrale ayant suffisamment grandi et mûri, une nouvelle «attaque» cométaire vienne, dans un impact terrifiant, percuter à grande vitesse son enveloppe atmosphérique et pénétrer jusqu'à «attaquer» son noyau pour amorcer la fusion, c'est-à-dire l'union des noyaux légers, qui commencera à se réaliser principalement par des réactions d'Hydrogène transformé en ses isotopes, l'inflammable Deutérium ou Hydrogène lourd et l'encore plus inflammable Tritium, dont les noyaux, forcés de se regrouper sous les effets conjugués de la très grande vitesse de déplacement de la comète d'une part et de la force d'attraction du noyau de Jupiter d'autre part, se heurteront avec une violence telle que seront réalisées pendant une fraction de seconde les très hautes pressions et la température élevée à près de 90 millions de degrés Celsius nécessaires au déclenchement de la fusion... et dans ce court instant de leur collision avec le noyau de Jupiter, les protons heurteront les neutrons pour former des noyaux de Deutérium, qui, dans les entrechoquements suivants, réagiront avec une perte de masse en formant de l'Hélium... et cette masse manquante sera transformée en une immense énergie, bien supérieure à celle que peut produire la fission...

Et c'est ainsi ou presque que sera amorcée la fusion thermonucléaire en chaîne du noyau de Jupiter et que s'allumera un feu d'une lumière et d'une chaleur continues autour de son noyau, de telle sorte que ses couches nuageuses surchauffées se dilateront progressivement et se dilueront jusqu'à devenir quasi transparentes, rendant luminescente la planète entière qui ressemblera à une ampoule électrique allumée en son centre... Alors sera apparu comme un nouveau Soleil, plus petit et plus faible, mais suffisant pour donner naissance à un système stellaire miniature qu'il constituera avec ses satellites dont certains seront peut-être candidats à l'accueil de l'homme... Et plus tard, de la même façon, la planète SATURNE s'enflammera et s'illuminera pour raviver aussi certains de ses plus gros satellites, comme TITAN où la vie en sommeil s'éveillera et suivra le déroulement du Code... Ainsi, progressivement, la glace de certaines planètes et de leurs satellites fondra sous l'action de ce grand réacteur thermonucléaire qu'est le Soleil et de ces deux nouveaux luminaires dont la lumière et la chaleur permettront de constituer sur les satellites de la zone externe de notre Système Solaire un environnement qui deviendra probablement hospitalier pour l'homme

dès lors que se développera une atmosphère permettant des conditions appropriées pour la vie... Et même si la perspective de ce processus de diverso-recyclage naturel de certains systèmes organiques est réelle, elle risque d'être un peu prématuée pour l'archéo-mentalité et peut soulever quelques interrogations dans la communauté scientifique, mais ce sera sans doute ainsi ou presque que la qualité organique de notre Système Solaire sera progressivement complétée pour faciliter la constructive et vivifiante mission de sa conscience, qui poursuit, pour l'instant dans l'hostilité, son développement sur la planète TERRE.

Que voulez-vous savoir d'autre pour être convaincu, mon ami? Bien sûr que nous sommes là dans le domaine des prévisions scientifiques, mais dans toute cette description, il existe une claire réalité et il est bien visible que cette forme de prévision respecte le facteur humain, car l'homme s'approche chaque jour un peu plus de sa maturité... et notre premier projet sera de prendre les mesures nécessaires pour faire tomber la barrière d'ignorance, pour sortir du marasme de la confusion internationale, pour faire cesser l'utopie et rattraper le temps perdu dans l'attrait pour l'archéo-traditionalisme, pour réconcilier toutes les populations de la terre dans l'objectif d'unifier toutes les consciences humaines en vue de constituer «une» conscience, la conscience terrestre, qui deviendra ensuite celle de notre mégatome... Et cela a déjà commencé car sans s'en rendre compte, l'homme prépare continuellement sa mission majeure et approche son but réel : «La connexion et l'incorporation de sa conscience qui est, je le répète, la conscience terrestre puis celle de notre Système Solaire, avec la conscience Galactique, puis avec la Conscience Cosmique Suprême».

Notre existence n'étant donc pas un banal lieu commun, exempt de motivations, il faut manifestement entreprendre la planification de nouveaux projets pour le futur et suivre les continuels changements et neo-métamorphoses dans toutes les régions de l'organisme cosmique, dans les couches stellaires endo-galactiques et naturellement à la surface géo-environnementale de notre planète...

De plus, comme cela existe de l'infiniment petit à l'infiniment grand, notre vie doit aussi s'harmoniser avec le progrès qui avance d'adaptations en neo-adaptations et d'arrangements en néo-arrangements avec de continuels changements de positions scientifiques... elle ne doit donc jamais stagner, ni se résumer à nager dans l'insupportable routine comme celle des macabres spéculations multirépétées d'argent sale qui

causent des perturbations et fomentent, contre toute logique, des crises désastreuses qui ne peuvent être imputées aux populations souvent débonnaires. L'attachement de telles populations à la moralité ancienne et parfois primitive divise la culture et les empêche de regrouper leurs divers textes constitutionnels pour les unifier et les fondre dans un moule civilisé, afin que soit mis un terme à leurs diverso-archéo-socio-nationalisto-religio-croyances divisionistes et qu'elles cessent absolument de s'entre-déchirer, de s'entre-tuer, et se gardent généralement de toutes les atrocités perpétrées jusqu'à présent par l'homme pour commencer enfin à vivre humainement ensemble, protégées par un droit constitutionnel planétaire qui ne laissera aucune place aux diverso-inégalités sociales traditionnelles qui divisent et un droit commun complètement impartial duquel aucune exploitation anarcho-individualiste ne pourra tirer bénéfice... et l'homme sera enfin libre d'instaurer l'entraide et la solidarité humanistes dans le cadre de l'interdépendance... Alors gardons courage ! car en réalité, depuis peu, la famille humaine possède un sens, une orientation ou un axe privilégié orienté quasi-unidirectionnellement vers son très important et indéfectible avenir.

J - Oui, j'ai bien compris et je vous en remercie! Et même que cette orientation soit encore loin de notre mentalité, j'espère fermement que, tôt ou tard, l'intelligence de l'homme prendra inévitablement cette direction, car en révélant clairement l'identité de l'esprit administratо-constructif universel, il est vrai que votre analyse scientifique fait pleinement croître la confiance populaire en l'existence de certains DIEUX ou DIVINITES qui trouvent là leur réelle identité.

Mais j'ai encore une question à vous poser : L'homme, en tant que conscience terrestre vivante, réussira-t-il à s'installer dans l'espace d'autres étoiles ou encore plus loin dans l'espace endo ou exo-galactique?

V - Pour cela, plein d'une audacieuse détermination, nous, les êtres humains, devront rejeter l'invention de certains anciens intérêts privés qui ont implanté en nous la conviction que nous sommes coupables ou pécheurs dès la naissance. Car inconsciemment, nous sommes presque tous victimes et psychologiquement esclaves de cette culpabilité originelle non-fondée qui prédispose notre psychisme à toutes sortes de

crimes, et qui, mélangée avec une certaine sensibilité humaine, génère souvent une confusion anarchique, et nous devrons rejeter certaines formes abrutissantes d'ignorance qui mènent imperceptiblement à l'autodestruction pour cultiver l'amitié et le respect pour l'autre.

- Nous devrons nous unir autour de l'entraide et développer l'envie de vouloir vivre ensemble sans les perturbations des diverso-dominations scissionniste-désintégrationistes et en dehors des constantes perturbations produites par la diverso-nationo-religio-rivalité, de façon à normaliser nos relations sociales, et surtout modifier le contexte multilinguistique séparateur.
- Nous devrons mettre un terme aux différentes versions et interprétations des textes socio-légitimatifs constitutionnels qui submergent le monde entier et transformer certaines règles socio-intergouvernementales pour qu'elles nous conduisent à s'épanouir dans une gigantesque structure globalisée d'unification pananthropique au lieu de la tumultueuse, irréfléchie, inconciliable et perturbante polyphonie actuelle.
- Nous devrons nous assurer de démocratiser l'image audiovisuelle trop souvent livrée au service de l'intérêt personnel, pour qu'elle ne déforme plus la réalité, mais au contraire, qu'elle joue bien son rôle éducatif, défende la justice sociale et contribue à éliminer la défiance séculaire entre les populations.
- Nous devrons comprendre que nous vivons dans un gigantesque progrès technoscientifique et relever la morale restée stagnante dans un archaïque sottisier depuis des milliers d'années, et surtout fuir le fanatisme religieux extrême, facteur du recyclage de régressions mentales professées par quelques fidèles fantaisistes...
- Nous devrons équilibrer la production et la consommation, les ressources géo-bio-alimentaires dans la réciprocité et installer la transparente monnaie unique électronique pour - je le répète encore - mettre définitivement un terme aux anomalies monétaires dont profite la diverso-criminalité avec ses escroqueries provoquées, souvent artificiellement, comme celles qui participent à certains déficits budgétaires... et qui contribuent à exploiter les populations, augmenter leur misère et cultiver en eux la peur de l'avenir et le refuge de certains sauveurs.

- Nous devrons enfin développer la solidarité mutuelle dans tous les secteurs pour constituer, dans une culture commune, la néo-planéto-démocratie unipanthropique, une démocratie affinée dans laquelle le monde politico-intellectuel marchera dans un réel avant-gardisme et la morale suivra les progrès de la technoscience.

Et comme nous sommes presque prêts à remplir au mieux, selon nos possibilités, tout ce que je viens d'énumérer pour garder propre l'environnement géo-bio-physico-sociologique... alors, dans les foudroyants progrès technoscientifiques actuels (avec notamment l'utilisation du champ et de la force ondo-électromagnétique terrestre et l'utilisation combinée de nouvelles énergies telles que l'électricité, l'hydrogène et la fusion nucléaire, productrice d'une énergie continuellement renouvelable grâce à l'abondance de l'hydrogène et beaucoup moins dangereuse pour l'environnement), notre mouvement endo-géo-mégatomo-galactique - l'exploration de l'espace, notamment à l'intérieur de notre Système Solaire et encore au-delà - deviendra plus facile et nous réussirons à nous installer en d'autres lieux de l'espace... et tout sera devenu possible et sans limites.

Il faut cependant prendre conscience que la distance de notre Système Solaire au plus proche système stellaire ou à la plus proche étoile qu'est Alpha du Centaure, est d'un peu plus de 4 années-lumière, que l'espace intérieur de notre mégatome est rempli de radiations solaires dangereuses pour l'homme, et que la réalisation de tels grands projets d'exploration endo-galactiques, en un temps où l'homme n'a jamais été si divisé par les distinctions socio-nationaliste-religio-linguistiques et jamais si près de la voie de son autodestruction, mérite un peu de circonspection... mais depuis peu, il y a de l'espoir, car notre conscience se développe déjà en vue d'accomplir de tels grandioses desseins.

Et sans que nous nous en rendions compte, dans le magnifique et fascinant processus de constante amélioration et modernisation de sa logique, la Conscience Cosmique active ses insaisissables, imperceptibles, ramifiées et omniprésentes diverso-impulsions, notamment ondo-électro-neutriniques, organisatrices intelligentes qui nous entourent et nous influencent, transperçant et pénétrant tout. Et bien qu'inconsciemment, nous utilisions et tirions profit à chaque instant de ces incommensurables diverso-ondes photo-électro-neutriniques en tant que facteurs radio-télé-visuels et plus généralement dans les divers

réseaux de communications satellites, nous restons presque tous incapables de discerner clairement leur action et donc de nous demander d'où vient cette énergie polyramifiée qui, dans sa diverso-activité poly-cyclo-tele-kinésique, mobilise sa puissance photo-électro-neutrinique et nous donne l'impulsion vitale qui nous est si utile... Mais vous, après tous nos entretiens et toutes les analyses que je vous ai faites, je suis sûr que vous connaissez la réponse !

De toute façon, ce n'est pas sorcier, car comme le diverso-mécanisme de l'activité cosmique des consciences - invisibles mais existantes - des diverses Galaxies totalement bien formées s'identifie et comprend les consciences de leurs systèmes mégatomiques organiques (c'est-à-dire astro-planéto-satellitaires), qui, consciencieusement arrivées à maturité, sont incorporées à la conscience Galactique puis à la Conscience Cosmique Suprême, de même notre conscience sera incorporée lorsque l'humanité - la conscience de la Terre et de notre Système Solaire - sera parvenue à maturité, c'est-à-dire après l'unification, la purification et la désintoxication physique et spirituelle de l'homme, après l'instauration d'une culture sociale humaniste protégée par une constitution planétaire commune qui remplacera toutes les constitutions diverso-nationales (car même si certaines sont bonnes, elles sont inapplicables du fait de l'influence persistante de l'esclavage volontaire archéo-traditionnel, des intérêts privés et du conflit endo et exo-national) et combattra l'inorganisation bio-socio-culturelle tumultueuse, polycyclique et polymorphe par un programme progresso-civilisateur adaptable à la famille unipanthropique que recevra tout géopolite sur son ordinateur portable, en provenance de l'ordinateur cybernétique central qui résoudra le problème linguistique par la traduction automatique et facilitera, au moyen des autoroutes communicatives satellitaires, l'éducation de tous les géopolites suivant un enseignement scolaire médiatique comprenant certaines règles pour supprimer enfin l'incivilité séculaire provoquée par l'ignorance et assurer la réconciliation et la coordino-normalisation des relations humaines afin de consolider la paix réelle dans une amitié mutuelle et le respect de la dignité... Et par de telles règles pratiques et progressives, la perception sera dynamisée et chacun réussira à se connaître lui-même afin d'opérer une auto-censure logique et d'augmenter sa conscience, qui, cela mérite d'être répété, est aussi la conscience de la Terre et celle de notre Système Solaire et peut-être au-delà... car avec l'application de ces recommandations, l'incorporation de notre conscience terrestre parvenue à maturité,

d'abord à la conscience Galactique, puis à la Conscience Cosmique Suprême, ne sera pas loin...

C'est vrai que nous avons un travail énorme et complexe à accomplir sur toute notre planète, mais du moment que nous sommes des milliards, cet effort pour la «**paligenesia**» est facile et combien préférable à l'attitude, qui, selon l'argumentation phobique d'un esprit supposé scientifique, consisterait, hélas!, à repousser la réalité et à vouloir continuer de ressembler dans l'Univers, à une balle perdue dans l'abîme de l'inexistence.

Mais un jour nouveau est heureusement en train de se lever, et depuis peu, les fonctions supérieures du cerveau humain s'accélèrent, et avec l'accroissement de notre intellectualité, de notre intelligibilité de la substantialité et de la connaissance de la réalité, notre mouvement mega-réformateur s'oriente vers l'accomplissement de notre très importante mission, celle pour laquelle nous existons, c'est-à-dire notre «**raison d'être**». Et tandis que le monde entier s'oriente vers la «**paligenesia**» - un nouveau système socio-cosmologique programmé et soutenu par le Code Universel -, chacun voudra se montrer digne de l'invitation que lui adresse l'esprit civilisateur et disposé à œuvrer main dans la main avec les membres et responsables de l'ONU, ainsi qu'avec les dirigeants et intellectuels avant-gardistes des pays avancés, qui, en véritables partenaires, prendront la tête de cette mobilisation générale vers le réel humanisme.